

CONCOURS KANGOUROU - Maths 6èmes

Chers Parents,

Mme Danvin, professeur de mathématiques a inscrit **tous les élèves de 6ème** à un concours de mathématiques créé en 1991 sur le modèle du concours national australien (d'où son nom).

Le but de ce concours est de faire des mathématiques ludiques, intéressantes, utiles et porteuses de culture.

Chaque année, Kangourou, premier concours national, reste la grande fête des maths.

Chaque participant recevra un prix, et les meilleurs d'entre eux seront récompensés par de vraies médailles (or, argent, bronze).

Ce concours aura lieu le **jeudi 15 mars 2018**.

Une **participation de 3€** par élève est demandée et elle sera portée sur la prochaine facture trimestrielle.